

BULLETIN DES EMPLOYÉS DU COMITÉ DES GRIEFS DES FORCES



60, rue Queen
10^e étage
Ottawa (Ontario) K1P 5Y7
Tél. : 1 877 276-4193
(613) 996-8529
Télé. : 1 866 716-6601
(613) 996-6491
crgb-cgfc@crgb-cgfc.gc.ca
www.crgb-cgfc.gc.ca

Événements en octobre / novembre

Octobre

- | | |
|----|--|
| 5 | Fête de Yolaine |
| 13 | Fête de Mireille Royer |
| 27 | Fête de Mme Diane |
| 29 | Fête de Wendy Wadden |
| 31 | Fête de Line Sarazin |
| | Halloween, apportez vos costumes |
| | Petit déjeuner offert par le Comité à la cuisine du 9 ^e étage |

Novembre

- | | |
|----|-----------------------------|
| 5 | Fête de M. Paul-André Massé |
| 9 | Fête de Marie Josée |
| 11 | Jour du souvenir |
| 14 | Fête de Pauline |

Le bulletin des employés du Comité des griefs des Forces canadiennes est publié mensuellement par la Direction des communications.

Directeur : André Thivierge
Rédactrice en chef : Fiona Nelson

Rédaction, traduction et conception graphique :
Marie Josée Gauthier
Robert M. Dion

Merci à nos collaborateurs :
Colin Elliott
Martha McDougall

RETRAITE DES CHAMPIONS DES LANGUES OFFICIELLES

Par André Thivierge

À titre de nouveau champion des langues officielles du Comité, j'ai participé les 26 et 27 septembre dernier, à Sainte-Adèle, à une retraite avec les représentants des autres institutions fédérales. Le réseau des champions de langues officielles a pour but d'influencer sur l'importance du gouvernement reliés au service au public, à la langue de travail, à la participation équitable et au développement des communautés, dans toutes les activités de l'administration fédérale.

Ce rôle d'influence et de leadership s'exerce collectivement auprès du Comité des sous-ministres responsable des langues officielles et auprès des organismes clés tels le Secrétariat du Conseil du Trésor, les Affaires gouvernementales et le Bureau du Conseil Privé. Il s'exerce individuellement auprès des Comités exécutifs des ministères et organismes fédéraux et de l'ensemble des gestionnaires et employés de ces organisations.

Lors de la retraite, les membres de ce nouveau réseau

ont travaillé à définir comment ils peuvent exercer leur rôle. Au fil des discussions, les champions se sont engagés : à faire la promotion des obligations reliées au service au public, à la langue de travail, à la participation équitable ainsi qu'au développement des communautés, à servir d'interlocuteurs de haut niveau pour les communautés de langue officielle en situa-



tion minoritaire et ainsi faire connaître leurs besoins, à identifier les répercussions des grands projets gouvernementaux et ministériels sur le service au public, la langue de travail, la participation équitable et le développement des communautés, à appuyer les personnes responsables des langues officielles au sein des ministères et organismes et à proposer des mesures permettant d'atteindre le plus

efficacement possible les objectifs du gouvernement en matière de langues officielles.

Les champions ont aussi discuté de la mise en oeuvre d'un cadre stratégique d'interventions afin de les appuyer dans l'exercice de leur rôle de leadership dans la gestion des affaires gouvernementales. De cette stratégie découle un plan d'action concret qui sera mis en oeuvre dans les prochains mois. Dans ce contexte, je ferai partie d'un sous-comité des communications qui identifiera les activités pouvant entre autres appuyer les champions à titre de porte-parole des langues officielles dans leurs organisations respectives.

La prochaine rencontre du réseau des champions se tiendra en février prochain. Le Comité des griefs des Forces canadiennes est fier de participer à cette importante initiative fédérale. Nous vous tiendrons au courant de l'évolution du dossier des champions des langues officielles au fil des prochains bulletins.



JOYEUSE HALLOWEEN!!!

